



## Un chantier d'insertion pour la rénovation des murs d'enceinte du parc du Bois-Hue

C'est un élément paysager et de patrimoine de premier ordre : les deux murs d'enceinte du parc du château du Bois-Hue, un site appelé à devenir à terme un parc public, ont été rénovés via un chantier d'insertion confié à l'association Atao. Pour la collectivité et son opérateur, Nantes Métropole Aménagement, il s'agissait de favoriser ainsi un retour à l'emploi pour les bénéficiaires de ce chantier mené sur la ZAC Erdre-Porterie (secteur Bourg-Ouest). Il reste désormais à mener sur le site la réhabilitation du bassin central avec des travaux qui débutent cet été. ■